花いっぱい 夢いっぱい 笑顔いっぱい 屈巣小

屈巣小放課後子ども教室(令和2年度第2学期)

9月29日(火)から令和2年度の放課後子ども教室がスタートしました。今年は、18名の子どもたちが参加しています。今年は、こどもたちだけでなくスタッフの先生方も含め、みんなが楽しみにしていましたが、新型コロナの流行により、2学期途中からの開始となりました。それでも、18回にわたって、ハローウィンや飾りといった季節に応じた物づくり教室や、パネルシアターや紙コップシアターなど工夫凝らした楽しいお話会、またグランドゴルフやけん玉などの楽しい教室を実施してきました。 スタッフの先生方には、毎回子どもたちが楽しめるようにと準備の段階から、様々な工夫していただいています。おかげで子どもたちは目を輝かせ、笑顔いっぱいの活動ができました。

◇ジェスチャー自己紹介と文字さがしゲームでスタート

放課後子ども教室の最初は、コロナ禍でしたので、ジェスチャーによる自己紹介を行いました。 ジェスチャーで自分を紹介するのは難しかったけど、楽しめました。









新聞の文字の中から、一字をさがすっておもしろい 制限時間内に何個さがせるか競争

すてきなハローウィンのかざりを作ったよ















先生方にていねいに 教えていただいて、 すてきなハロウィン 飾りができました。











つラバンでストラップ作り

ぷらばんに油性マジックで絵を描いてから、オーブンで 焼くと、ぐにゅぐにゅう動いて縮んでいく。できあがり。

















スライムづくりも築しい





コップに色のつけた水(洗たくのりを水で薄めたもの)をいれて、その中に魔法の水(ホウ砂を溶かしたもの)をそそぎ、かき混ぜると、どんどん固まっていきます。スライムのできあがりです。









すてきな楽しいお話会

手作りの大型絵本やパネルシアター、読み聞かせ、 すてきで楽しいお話会がまちどおしいです。











パネルシアターには すてきな絵が、白や青 のパネルに貼り出さ れていきます。









新たに読み聞かせの先生が登場したり、紙コップシアターがあったり、毎回どんなお話会になるか楽しみです。





元気りっぱりスポーツ数室

芝生の校庭で、思い切りグランドゴルフを 楽しみました。













ホールインワン!

これぞ ビギナーズ ラック 今年も初めてグランドゴルフ をした1年生がホールインワ ンを達成しました。

すごいでしょ!!











けん玉は、むずかしい。だからおもしろい。

6.9 5.7















宿題などの学習時間



放課後子ども教室の活動時間が短くなったので、学習時間はなかなか取れませんが、集中してがんばっています。



